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九
月
五
日
（
水
）
外
環
道
建
設
の
本
格
工
事
に
向

け
た
着
工
式
が
行
な
わ
れ
ま
し
た
。 

当
日
は
、
区
議
会
本
会
議
初
日
（
午
後
一
時
開
始
）

で
し
た
が
、
午
前
中
の
空
き
時
間
を
利
用
し
、
沿
線

住
民
の
方
々
と
抗
議
行
動
に
参
加
し
て
き
ま
し
た
。

上
保
ま
さ
た
け
衆
議
院
東
京
八
区
予
定
候
補
も
参

加
し
ま
し
た
。 

式
典
会
場
前
に
は
、
本
格
着
工
に
抗
議
す
る
住
民

が
続
々
と
駆
け
付
け
「
外
環
道
反
対
」
「
税
金
の
無

駄
遣
い
や
め
よ
」
「
自
然
環
境
を
守
れ
」
な
ど
の
声

を
上
げ
ま
し
た
。 

「
大
規
模
な
震
災
に
耐
え
ら
れ
る
の
か
」
「
地
下

水
は
断
絶
し
な
い
の
か
」
「
環
境
が
汚
染
さ
れ
な
い

の
か
」
な
ど
、
多
く
の
住
民
は
、
外
環
道
建
設
で
懸

念
さ
れ
て
い
る
様
々
な
問
題
に
つ
い
て
、
国
か
ら
の

説
明
を
求
め
て
い
ま
す
。
し
か
し
、
未
だ
に
納
得
の

い
く
回
答
は
得
ら
れ
て
い
ま
せ
ん
。 

杉
並
区
で
も
交
通
流
入
に
よ
る
住
環
境
の
悪
化

や
、
豊
富
な
水
源
の
枯
渇
、
自
然
環
境
の
破
壊
が
懸

念
さ
れ
て
い
ま
す
。 

民
意
を
無
視
し
、
問
題
を
山
積
し
た
ま
ま
、
本
格

工
事
着
工
が
強
行
さ
れ
る
こ
と
は
許
さ
れ
ま
せ
ん
。 

無
駄
な
大
型
開
発
に
貴
重
な
税
金
を
注
ぎ
込
む

〝
古
い
政
治
〟
を
一
刻
も
早
く
改
め
る
こ
と
が
必

要
で
す
。

 

Ｑ１ 外環道を巡る様々な問題が解決して

いない現状で、本格工事着工はすみやかにス

トップするべきではないのか、区の見解は？
 

Ｑ２ 外環道沿線住民からの質問や情報提

供を求める声について、区は住民の声を代弁

し国・都に、情報提示を求めるべきでは？ 
 

Ｑ３ 外環の２地上部街路計画が現存して

おり、必要性の有無が検討されていることが

沿線住民に周知されていない。住民意見の汲

み取りや広く周知を進めるべきでは？ 
 

Ｑ４ 外環の２地上部街路計画に対する住

民意見の聞き取りでは反対の声は圧倒的で

ある。区として地上部街路が不要であること

を都に明示するべきではないのか？ 

多
く
の
住
民
が
怒
り
の
声
を

上
げ
ま
し
た 

住
民
の
怒
り
の
声

が
響
き
わ
た
る
中
、
式

典
は
挙
行
さ
れ
ま
し

た
。
式
典
会
場
の
世
田

谷
区
東
名
ジ
ャ
ン
ク

シ
ョ
ン
予
定
地
付
近

で
は
、
準
備
工
事
段
階

で
土
壌
汚
染
が
判
明
。

現
在
、
大
き
な
問
題
と

な
り
、
住
民
不
安
も
広

が
っ
て
い
ま
す
。
し
か

し
、
土
壌
汚
染
等
を
解

決
し
な
い
ま
ま
着
工

式
が
行
な
わ
れ
る
な

ど
、
民
意
を
無
視
し
た

式
典
と
な
り
ま
し
た
。
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 北海道の岩魚に舌鼓 
 

議会が始まり忙しい日々が続いていますが、議

会が終了したら、趣味の釣りに行きたいと思って

います（あまり上手じゃないけど…）。先日、日

頃からお世話になっている釣り名人の方から、北

海道の岩魚（アメマスなのかな？）を頂きました。

絶品とのことで、焼いて食べても美味しいし、

焼きたての岩魚にアツアツの日本酒をそそげば、

お酒も最高ということで、いろいろな方法で味わ

ってみました。子ども用にも、一部をバター焼き

にして味わってみたところ・・・ 
も～最高に美味！！！私はお酒も嗜むのです

が、日本酒も絶妙のお味になりました。息子も大

喜びで一瞬のうちに平らげてしまいました（笑）

こんなに美味しい魚、いつか釣ってみたいです

ね。 

第
三
回
定
例
会
の
一
般
質
問
に
お
い
て
、
日
本
共
産
党
杉

並
区
議
団
の
金
子
け
ん
た
ろ
う
区
議
の
質
問
に
対
し
て
、
田

中
区
長
が
重
要
答
弁
を
行
な
い
ま
し
た
。 

区
長
は
「
税
と
社
会
保
障
の
一
体
改
革
」
に
つ
い
て
は
否

定
し
ま
せ
ん
で
し
た
が
〝
あ
る
べ
き
福
祉
国
家
像
な
ど
に

つ
い
て
の
国
民
的
な
議
論
と
合
意
形
成
が
必
要
〟
と
し
、
続

け
て
〝
こ
の
間
の
経
緯
を
見
て
増
税
に
つ
い
て
の
合
意
形

成
が
不
十
分
〟
と
の
認
識
を
示
し
ま
し
た
。 

 

国
会
で
の
審
議
が
蔑
ろ
に
さ
れ
、
三
党
合
意
で
増
税
が
強

行
さ
れ
た
事
態
に
対
し
、
自
治
体
の
首
長
が
手
続
き
上
の
問

題
を
批
判
し
た
の
は
極
め
て
重
要
で
す
。 

多
く
の
国
民
が
、
今
回
の
消
費
税
増
税
強
行
に
対
し
、
反

対
の
声
を
上
げ
て
い
る
中
、
自
治
体
か
ら
も
声
が
上
が
り
始

め
て
い
ま
す
。 

区
長
の
認
識
が
示
さ
れ
た
以
上
、
国
に
対
し
「
増
税
強
行

を
ス
ト
ッ
プ
す
る
よ
う
」
求
め
て
い
く
こ
と
も
必
要
で
す
。

今年の山田地域後援会旅行は「高崎 梨狩

りと碓氷峠 磯部温泉の旅」１０月２４日

（水）を予定しています。 

日頃の疲れを癒す〝のんびり〟バスツア

ーです。時季が良ければ紅葉を楽しみつつ、

美味しい料理と、甘～い梨狩りをお楽しみ

ください。みなさんのご参加をお待ちして

おります！ 
 

◇日 時 １０月２４日（水）７時 出発 

◇人 数 ４０名 

（先着順となりますのでお早目に） 

◇会 費 ６８００円 

往復バス代、昼食、入浴料、梨狩り料（梨２個の

お土産付き） 込み 

インターネットでの生中継開始 
 

杉並区議会では、前回の定例議会

からインターネットでの生中継を行

なっています。区議会のホームペー

ジからご覧になれます。是非、ご覧

ください。 

質
問
す
る
金
子
議
員 

碓氷峠では通称

「めがね橋」とし

て親しまれてい

る煉瓦アーチ橋

をご覧になるこ

とができます。 

魚大好きの息子には

〝たまらない〟お味

だ っ た の で し ょ う

か？ 

食べる顔も真剣その

ものです（右） 


